
 

 

「東京都におけるホームドア整備に関する検討会」（第４回） 
議事概要  

１．日時  
 令和 5 年 2 月 6 日（月） 13 時 30 分〜14 時 30 分  

  
２．場所  

 Ｗｅｂ会議  
  
３．議 事  

事務局より以下について説明し、委員より意見をいただきました。  
・東京都におけるホームドア整備に関する検討会とりまとめ（案）について  
  
 議事に関する主な意見は以下の通りです。  

  ○整備状況を可視化するのは良い取り組みである。今後、近隣県と連携がと
れるとよいのではないか。 

  ○技術面における課題について、よく整理されており、多くの人に見てもら
えると良い。 

  ○昨今の半導体不足による部材確保や人材不足における作業員の確保などの
課題についても取り上げると良い。 

○ホーム上の通路幅の確保について、今後、直面する課題なので、今後も解
決事例があればご紹介いただきたい。 

  ○先進技術については、様々な技術が開発されている状況で、普及させてい
くためには、仕様の標準化などの検討が必要。今後も先進技術に関する情
報共有をしていければと良い。 

  ○本検討会ではホームドア整備における課題について取り上げているが、ホ
ームドア整備が進んだことによる課題も出てきており、例えば、維持費や
ホームドアの故障による遅延等の課題などがあげられる。そういった整備
後の課題についても取り上げていただくと良い。 

  ○今後、ホームドアを整備する上で、各社の取り組み事例などは参考にな
る。  


